

Respectons le personnel des magasins !

N'oubliez pas que c'est grâce au personnel des magasins que vous pouvez faire vos courses !

Nous demandons aux clients de faire preuve de respect vis-à-vis des collaborateurs des magasins, et d'appliquer strictement les mesures de sécurité.

Personne n'a envie que les magasins ne soient fermés parce que la sécurité des collaborateurs des magasins ne peut plus être garantie.

Les précautions à prendre sont:

- Respectez une distance suffisante;
- Le nombre de personnes dans les magasins est limité, il en va aussi de votre sécurité ;
- Soyez patients, la situation est difficile pour tout le monde;
- Limitez votre temps dans le magasin au strict minimum;
- Il n'est pas nécessaire de faire des stocks.



Votre liberté, votre voix

